

LA JOURNEE DU 14 DECEMBRE 2021

La célébration de la solennité de notre père saint Jean de la Croix était exceptionnelle au sein de notre commissariat St Joseph du Congo cette année. Au carmel de Kinshasa, trois événements ont été au rendez-vous. Le premier événement était la solennité de notre père Saint Jean de la Croix. C'est à l'occasion de cette solennité que les deux autres événements se sont ajoutés. Il s'agit de la profession solennelle du Frère Kankana Christian Marie de l'eucharistie et du jubilé d'argent du sacerdoce du père Sylvain Mutoke. Tout a commencé avec la messe. Cette dernière était présidée par son excellence monseigneur Carlos Ndaka, évêque auxiliaire de Kinshasa. Il était entouré des plusieurs concélébrants dont le père commissaire des pères carmes déchaux au Congo et les autres prêtres venus prendre part à cet événement.

Tout s'est bien passé dans la grande chapelle du centre Theresianum avec une participation de plus de 150 personnes. Tous venus rendre grâce au Seigneur pour sa sollicitude. L'assemblée était confondue des religieux et religieuses, les carmes séculiers, les fidèles chrétiens et plusieurs invités. Au cours de la célébration eucharistique, le père évêque a attiré l'attention du frère futur profès surtout sur les engagements définitifs qu'il allait faire dans l'ordre du carmel lui demandant de compter toujours sur le Seigneur même pendant les moments difficiles, des incompréhensions et des turbulences. Au cours de la dite célébration plusieurs cérémonies étaient à l'ordre du jour dont le rite de la profession, la remise des insignes de la profession au profès solennel et c.

Avant la bénédiction solennelle qui allait marquer la fin de la messe, il y a eu trois prises des paroles. La première était celle du profès solennel. Celui-ci a remercié les efforts de ceux qui l'ont aidé dans son cheminement. Et la deuxième était celle du père Sylvain, le jubilaire qui a aussi dans son mot, remercier tous ceux qui étaient présents, leur demandant de continuer toujours à prier pour lui. La troisième et la dernière c'était celle du père Commissaire, Albert Tampwo qui a bouclé les prises de parole. Dans son allocution, il a demandé au nouveau profès solennel d'être un homme de prière et en même temps d'être un membre dynamique et constructif pour notre circonscription et non un spectateur. Après sa prestation, a suivi la bénédiction solennelle du célébrant sur le profès et sur toute l'assemblée. La messe a pris fin à 18h10. Tout le monde était prié de descendre au jardin du centre d'accueil de Theresainum devant le siège du commissariat

pour le partage d'un verre en toute fraternité. L'attitude de fête était observée chez tout le monde. La fête qui a commencé à 18h 30 juste après la messe a pris fin presque à 21h.

Frère Jean-Paul TSHISUNGU Buila Junior de la Miséricorde Divine, OCD